

PROYECTOS GRUPALES

CMSS	Centro Municipal de Servicios Sociales Delicias 1 y 2 “ Alfredo Pérez Palacios”
NOMBRE DEL PROYECTO	Taller “Educar en positivo”
PROGRAMA/S EN EL QUE ESTÁ INCLUIDO	Programa de Infancia. Programa de “Estudio y valoración de menores en posible situación de desprotección”
PROFESIONALES QUE PARTICIPAN	Organizado por los Equipos de “Estudio y valoración de menores en posible situación de desprotección” Taller impartido por las Psicólogas de los CMSS Delicias 1 y 2 “ Alfredo Pérez Palacios”

Taller Educar en positivo

El taller grupal está enmarcado **dentro del Programa de Infancia** para familias que tras el estudio de posible situación de desprotección en el último año en curso, se valora necesario un **seguimiento desde el CMSS por la detección del castigo físico** como pauta educativa mantenida en el tiempo o **negligencia a nivel físico y emocional**, siendo la **falta de habilidades** el eje central de la disfuncionalidad parental detectada.

Los objetivos del taller son:

- Reflexionar en grupo sobre la utilización del castigo físico
- Promover cambios a nivel individual que se reflejen en cambios en toda la dinámica familiar
- Reducir el uso del castigo físico
- Dar a conocer alternativas disciplinarias
- Fomentar formas de parentalidad positiva
- Sensibilizar en las consecuencias para los niños y adolescentes en su desarrollo psicosocial y emocional.

Para el cumplimiento de los mismos, se desarrollaran los **contenidos** pertinentes en torno a 3 ejes fundamentales:

- Necesidades de la infancia y adolescencia
- Creando recuerdos en nuestros hijos
- Normas y límites en el hogar

Se plantean **dos ediciones del taller** en mayo y noviembre; con **tres sesiones de 2 horas y media** dirigidas por **dos profesionales**, preferentemente pero no necesariamente, un miembro del equipo de valoración de cada centro municipal .

El grupo será cerrado, con un intervalo de participantes entre 8 y 10 familias.

Las familias elegidas por los equipos de valoración aceptarán voluntariamente la asistencia al taller.

Al finalizar cada edición se hará una evaluación cuantitativa y cualitativa del transcurso del taller para detectar aspectos de mejora que puedan ser modificados en ediciones posteriores.

